



APPEL DE LA CEF DU 2 JUILLET 2024 POUR NOS REVENDICATIONS, BATTRE LE RN ET SES ALLIÉ·ES ET FAIRE FRONT POPULAIRE !

Les résultats du premier tour des élections législatives et le score du RN et de ses alliés sont bien entendu source d'inquiétudes et de colères pour toutes et tous les syndiqué·es de notre champ fédéral.

Mais les résultats des candidats du Nouveau Front Populaire ouvrent aussi la perspective de victoire du bloc politique porteur d'un projet de progrès social. Le programme du Nouveau Front Populaire porte des revendications de la CGT, en particulier l'augmentation immédiate du SMIC, celle de 10 % de la valeur du point d'indice des fonctionnaires, et l'abrogation de la réforme des retraites de Macron et le retour aux 60 ans.

La Fédération CGT des Services publics est une organisation de masse. C'est donc toutes et tous nos syndiqué·es qu'il nous faut impliquer dans la bataille idéologique et revendicative de ces prochains jours.

L'heure n'est pas à la résignation, l'heure n'est pas aux tergiversations. L'heure est à la mobilisation pour être à la hauteur du moment historique et des enjeux de démocratie et de progrès social.

La CEF réunie ce jour, appelle donc tous les syndicats de la Fédération à se mobiliser dans l'entre-deux tours pour débattre avec les collègues sur l'absolue nécessité de battre le RN et ses alliés.

Elle appelle à voter, partout où c'est possible, pour les candidat·es du Nouveau Front Populaire.

Il ne s'agit pas d'un blanc-seing donné à quelque candidat·e que ce soit, mais bien de porter et faire porter nos revendications auprès des agent·es et salarié·es de notre champ fédéral.

Dès le 8 juillet, et quel que soit le résultat, la Fédération des Services publics portera ses revendications par tous les moyens, y compris la grève.

Elle rappelle qu'un préavis de grève a été déposé pour toute la période des JOP afin de permettre aux agent·es et salarié·es de se mobiliser !